
Введение в специальность

БИ 20-7

Посредственную презентацию компенсируют
талантливые люди.



О группе

Это мы

Это Володя



Ломарев Н.М.

Почему Бизнес-

информатика?

О себе:

Цели:

Посадить дерево, построить дом.

Актуальная и востребованная
специальность.

17 лет, Москва



Ежков Артем

Почему Бизнес-информатика? 

Все просто. Это одна из самых 

перспективных профессий в 

будущем.

О себе: Мне 18 лет. 

Родился во Владимире, в 

сентябре переехал в 

Москву для получения 

высшего образования.

Цели: получить высшее 

образование и стать незаменимым 

специалистом.



Хрыкина Анастасия

О себе: 

Мой родной город - Тула, и 3 года назад я переехала 

в Москву

Я искренний и отзывчивый человек

Занимаюсь большим теннисом, благодаря чему 

стала целеустремленным человеком

Не вижу преград на пути к своему развитию

Почему именно это направление? 

Я не хотела быть просто экономистом или просто 

айтишником, поэтому выбирала направление, 

которое отличалось бы от других. И я его нашла:)

Моей целью было и есть стать крутым 

специалистом, который работает не “по шаблону”, а 

творчески. Я креативный человек, и думаю у меня 

это получится



О себе: мне 18 лет, родился и живу в 

Москве. Люблю читать научную литературу, 

а также  играть в футбол и 

баскетбол.Занимался плаванием. Всегда 

сохраняю хорошее настроение и радуюсь 

жизни. При общении с людьми, приоритетом 

для меня является доброта и честность. 

Почему Бизнес-информатика?

Данное направление было выбрано из-за 

того, что оно сочетает в себе множество 

дисциплин, которые мне интересны.

Своей целью ставлю успешное окончание 

обучения в университете, а также 

становление успешным и востребованным 

специалистом на рынке IT сферы.

Панченков Константин 



Яворская Александра  

Привет!

Я Саша, мне 18 лет и это моя история.

•Родилась и живу я в Москве;

•В этом году  окончила школу и поступила в Финансовый университет при 

Правительстве Российской Федерации на факультет ИТиАБД;

•Люблю читать и узнавать что-то новое;

•Всегда стремлюсь быть честной, искренней и открытой.

Почему именно это направления?

Потому что именно оно дает возможность каждому студенту проявить 

себя как личность и реализовать свой потенциал.

Мне нравится решать сложные задачи, узнавать тонкости 

информационного процесса и  взаимодействовать с людьми.

Я верю людям, верю в людей, верю в их мечту и их успех. А моя мечта 

заключается в реализации себя, в достижении высоких карьерных 

вершин, в окружении себя вдохновляющими и успешными людьми.

И именно этот вуз и это направление способны помочь мне осуществить 

мою мечту.



Гилимшина Вилия

О себе: 

Родилась в Нефтекамске, с сентября 

проживаю в Москве.

Переехала с новыми мечтами и планами на 

будущее. 

Люблю пробовать себя в новом. Бизнес-

информатика - возможность для меня 

проявить себя и раскрыться .

Хочу праздновать следующий Новый Год 

человеком куда более успешным,              

чем сейчас :)



Кузьмин Антон

О себе:

Почему бизнес-информатика и цель:

Я немало времени провожу в интернете и мне это нравится.

Именно это направление связано с информационными

технологиями, меня привлекла его универсальность.

Мне хочется верить, что это перспективное направление,

благодаря которому я смогу стать востребованным

специалистом.

Веду активный образ жизни. Часто посещаю новые места,

нравится ходить в кинотеатр. Профессионально занимался

волейболом и считаю его интересным видом спорта.

Всегда стараюсь заниматься чем-то новым и интересным, ибо

не люблю рутину. Рад познакомиться с новыми людьми,

дружелюбный. Одно из моих любимых занятий — это

прослушивание музыки, я буквально слушаю ее почти все

свободное время.



Черемисин Семён

О себе:

Мне 18 лет. Живу в Москве с самого

рождения.Моими сильными

сторонами являются ответственность,

не только перед собой, но и перед командой

в которой я работаю, внимательность

и креативность. Я увлекаюсь

разными видами спорта, и в целом

люблю активный образ жизни, поэтому

часто путешествую и провожу много

времени на открытом воздухе.

Почему именно это направление?

В 11 классе я понял, что

хочу связать свою жизнь с

программированием и

развиваться в данной области.



О себе:

Мне 18 лет. Родилась в г.Н.Новгород, поступила в 

Финансовый университет и переехала в Москву. С, 

упорство и желание всегда добиваться своих целей. 

Именно благодаря этому сейчас я учусь здесь.  

Почему бизнес-информатика:

Как и любому абитуриенту, мне было сложно понять, 

с чем я хочу связать свою жизнь, чем заниматься в 

будущем. Однако именно это направление 

привлекло меня больше всего. Я хочу получить 

знания как в экономической сфере, так и в сфере IT, 

чтобы в дальнейшем совмещать свои навыки и 

заниматься любимым делом. И я надеюсь, что 

именно это направление поможет мне 

самореализоваться. 

Екатерина Сержантова



Иванов Никита

О себе: 
Мне 18 лет. Родился в г. Смоленск , в Москву 

переехал как поступил в Финансовый Университет 

при Правительстве РФ. В детстве занимался 

профессионально  хоккеем 5 лет .

Ближе к 18 годам мне стала интересна сфера бизнеса, 

информационные технологии. Начал много читать 

бизнес-литературы

К своим положительным качествам могу отнести :

креативность , общительность , ответственность

Я хочу получить знания как в экономической 

сфере, так и в сфере IT, чтобы в дальнейшем 

совмещать свои знания и заниматься любимым 

делом.



Путник Игорь

О себе:
Мне 18 лет, родился я в Сербии, но уже давно как
живу в подмосковном городе- Реутов. В детстве
много занимался разными видами спорта, такими
как: плавание, айкидо, футбол. К своим плюсам
могу отнести свою работоспособность и
стрессоустойчивость.

Почему бизнес-информатика:
Помимо того что ИТ сфера интересна сама по
себе, важно понимать перспективы профессии, 
чтобы на рынке труда иметь значимую роль , а как
мне кажется в этом плане информационным
технологиям нет равных. Также это направление
помогает приобрести полезные навыки
управления и координирования.

Моя цель:
Стать предпринимателем и быть лучшим в своём
деле.



Мне 17 лет

Родилась в г. Пятигорске, переехала в

Москву, когда поступила в университет

Из своих качеств могу выделить

целеустремлённость, ответственность и

трудолюбие. Более того, у меня аналитический

склад ума и мне интересно решать различные

кейсы, благодаря чему я поступила именно на это

направление.

Хочу отметить то, что я увлекаюсь спортом и

занималась профессионально художественной

гимнастикой. Это помогает мне разгрузить себя и

поддерживать здоровье.

Мои цели: получить любимую,

перспективную и высокооплачиваемую работу.

Ем Есения



Мне 18 лет.

Всю сознательную жизнь живу в Москве.

В любой работе мне важна точность,

поэтому я выбрала направление бизнес-

информатика. Увлекалась танцами, занималась

ушу, легкой атлетикой, волейболом и другими

видами спорта, что помогло мне развить в себе

целеустремленность и силу духа. Почти

каждую неделю езжу на футбол и болею за

команду “Товарищ”.

Также я очень коммуникабельный и

добрый человек, что помогает мне находить

общий язык со многими людьми.

Моя цель: перенять максимум знаний и

навыков от данного направления.

Базекина Анна



О себе:

Меня зовут Никита и я москвич;

· Прямолинейный, уверенный в себе, честный;

· Активно занимаюсь тхэквондо;

· Люблю изучать иностранные языки и развиться в новых направлениях;  

Почему бизнес-информатика!?

Факультет бизнес-информатика позволяет проводить планирование, 

осуществлять руководство и координацию деятельности в сфере создания, 

внедрения и эксплуатации информационных систем. Я считаю, что именно 

этот факультет даст мне возможность развиваться и поможет приобрести 

нужные знания в сфере информационных технологий.

Марков Никита 



Кузьмина Виктория

Мне 17 лет. Родом с Чувашской Республики, после 

поступления в университет переехала в Москву.

У меня преобладают такие личные качества как 

целеустремленность ответственность, 

коммуникабельность, быстрая обучаемость, а также 

умение работать в коллективе. С самого детства 

занимаюсь спортом, участвую в соревнованиях.

Я выбрала именно бизнес-информатику, так как мне 

всегда были интересны различные информационные 

системы. К тому же, выпускники данного направления 

очень востребованы в IT сфере. У них есть 

возможность самореализации, что является основой 

профессионального роста. Профессиональный рост -

моя главная цель в настоящий момент. 

Кузьмина Виктория



Санталова Ксения

О себе:
Мне 18 лет. Родилась и живу вМоскве. С
самого детства занимаюсь живописью, 
гимнастикой и гандболом. Именно эти
увлечения помогли развить во мне такие
качества, как ответственность, 
целеустремленность и терпеливость.
Но почему бизнес-информатика?
Год назад я поняла, что хочу связать свою
жизнь с прикладными науками. БИ - это
наилучший выбор, чтобы в будущем стать
успешным специалистом, занимающимся
любимым делом.
Моя цель - стать президентом :)



Зимин Дмитрий

О себе: Мне 18 лет. На данный момент не 

представляю свою жизнь без спорта. Успешно 

поступил в Финансовый университет при 

Правительстве РФ, и был неимоверно 

счастлив, узнав о наличии высококлассной 

баскетбольной команды сборной университета, 

в которую успешно прошёл отбор.

Я выбрал направление бизнес-информатика, 

т.к. считаю, что именно на этой специальности 

собраны все ключевые дисциплины, которые 

пригодятся мне для выбора профессии, от 

которой я буду получать удовольствие.

Моей главной целью является получение 

профессиональных навыков и дальнейшее 

развитие, как специалиста и человека в целом.



Родился в Якутске, переехал вМоскву в этом
году. В этом году успешно поступил в
Финансовый университет при правительстве РФ. 
Ко всему в своей жизни я отношусь с юмором. 
Среди своих положительных качеств могу
отметить то, что я ищу самое простое решение
любой задачи.

Урсулян Алексей

Я выбрал направление Бизнес информатика, 
потому что по моему субъективному мнению -
это очень перспективное направление, которое
подготавливает специалистов высшего класса. 
Я считаю, что обучение в нашем вузе поможет
мне реализоваться в профессиональной IT-
деятельности в дальнейшем.



Я - студент Финансового университета при Правительстве 
Российской Федерации, факультета ИТиАБД

Головин Филипп

Всю сознательную жизнь живу в Москве. С детства увлекался 
различными сферами деятельности - плавание, регби, 
палеонтология, ушу, карате, футбол.

С взрослением, мои интересы начали расширяться в 
сторону информационных технологий и бизнеса. Я начал 
изучать работу различных компаний и их структуру, в 
частности компаний из сферы авиаперевозок.
Исходя из моих интересов, Бизнес-информатика - отличный 
выбор. В нашем университете я приобрету все 
необходимые навыки для управления бизнесом не только 
благодаря учебной программе, но и благодаря 
дополнительной активности в НСО и КМФ Финансового 
университета, а также реализую и улучшу свои навыки в 
иностранных языках, математике, аналитике и других 
предметах.



О себе:

Мне 18 лет.

Родилась в г. Элисте, переехала в Москву, когда 

поступила в Финансовый Университет при 

Правительстве РФ. О себе могу сказать, что я 

человек уравновешенный и любознательный.

Почему именно это направление?

Я выбрала бизнес-информатику еще обучаясь в 

школе. Это направление привлекло меня тем, что 

оно формируется на стыке экономики и 

информационно-коммуникационных технологий. Я 

надеюсь, что обучение в Финансовом Университете и 

мои личные навыки помогут мне стать 

квалифицированным специалистом и добиться 

успехов в будущем.

Цели: перспективная и высокооплачиваемая работа.

Алашева Александра



О себе: 

Мне 18 лет. Родился в г. Саратове, после окончания 

обучения в школе переехал в г. Москва где продолжил свое 

обучение в Финансовом Университете при Правительстве 

Российской Федерации. Из своих лучших качеств могу 

выделить целеустремленность, работоспособность, 

готовность помочь каждому в трудную минуту, а также 

общительность.

Почему бизнес-информатика:

Информационные технологии с каждым днем набирают все 

новые обороты, компьютеры появляются в самых 

отдаленных местах нашей планеты и соответственно люди, 

которые смогут разбираться в этом будут востребованы в 

будущем.

Цель: 

Занять престижное место

Добиться успеха в этой области

Кошелев Павел



О себе:

Мне 18 лет.

Родился в г. Москве, и по сей день здесь живу и учусь. На 

протяжении всей школьной жизни я занимался разными 

боевыми искусствами:карате,тхэквондо,ММА.

Почему именно это направление?

Я выбрал бизнес-информатику, потому что я хотел работать в 

IT индустрии, но при этом не хотел только программировать, и 

поэтому данный  трек  обучения в Финансовом университете 

при Правительстве РФ поможет мне ворваться с уверенностью 

в сферу технологий.

Моя цель: создать It-продукт, который сможет помочь 

пользователям.

Георгий Лавренов



Мне 18 лет. Родился в подмосковье, в 

небольшом городе под названием Жуковский, 

но сейчас проживаю в Москве. В свободное 

время люблю играть с друзьями в футбол и 

настольный теннис. К своим качествам я могу 

отнести ответственность и 

коммуникабельность.

Я выбрал бизнес-информатику, потому что 

меня всегда привлекала IT сфера, так же 

считаю это направление наиболее подходящим 

для меня. Более того, эта профессия 

пользуется большим спросом на рынке труда.

Моей целью является провести эти четыре 

года с удовольствием и получить максимум 

знаний.Также в более далеком будущем я буду 

стараться получить хорошо оплачиваемую 

профессию, от которой я буду получать 

огромное удовольствие.

Колушов Александр



О себе: Мне 18 лет. Я родился и жил 
пару лет в Москве, потом переехал 
в область, сейчас опять живу в 
столице.
Почему бизнес-информатика?
Сейчас люди с этой 
специальностью очень 
востребованы как и сама 
профессия.
Цели: закончить бакалавриат и 
магистратуру и по возможности 
получить образование в Европе.

Морозов Кирилл



О себе: я белый гетеросексуальный 

мужчина из не самой бедной страны, и я 

выступаю за отмену воинской 

обязанности в РФ.

Я выбрал направление бизнес-

информатики из-за совокупности 

различных факторов.

Мои цели в жизни: повысить уровень 

качества жизни себя и своего окружения, 

стать отцом, провести счастливую жизнь.

Шефрановский Алексей



Спасибо за внимание!


